


<b>Verein Freiwillige Feuerwehr Rod an der Weil e.V.</b>	<b>Protokoll</b>	
--	------------------	---

<b>Ort</b>	Feuerwehrgerätehaus Rod an der Weil	<b>Datum</b>	Mittwoch 14.03.2018 um 20 Uhr
<b>Beginn</b>	20:00 Uhr	<b>Ende</b>	21:58 Uhr

**Teilnehmer:**

<b>Funktion</b>	<b>Vorname</b>	<b>Name</b>	<b>E-Mail-Adresse</b>	<b>Anw.</b>	<b>Ent.</b>	<b>Fehlt</b>
Vorsitzender	Dennis	Schütz	<a href="mailto:dennisschuetz01@gmx.de">dennisschuetz01@gmx.de</a>	X		
Stellv. Vorsitzender	Christoph	Grün	<a href="mailto:gruen-christoph@web.de">gruen-christoph@web.de</a>	X		
Kassierer	Frank	Schwieder	<a href="mailto:frank-schwieder@t-online.de">frank-schwieder@t-online.de</a>	X		
Schriftführerin	Nicole	Rumpf	<a href="mailto:n-dietrich@web.de">n-dietrich@web.de</a>	X		
Pressewart	Timo	Zenkert	<a href="mailto:timozenkert@googlemail.com">timozenkert@googlemail.com</a>	X		
Ehren- und Altersabteilung	Ekkehard	Löw	<a href="mailto:ekkehard.loew@gmail.com">ekkehard.loew@gmail.com</a>	X		
Wehrführer	Mario	Binz	<a href="mailto:binzi01@web.de">binzi01@web.de</a>	X		
Stellv. Wehrführer	Martin	Pitton	<a href="mailto:martin.pitton@gmx.de">martin.pitton@gmx.de</a>	X		
Vertr. d. Einsatzabteilung	Patrick	Löw	<a href="mailto:patrick-loew@gmx.de">patrick-loew@gmx.de</a>	X		
Jugendwart	Florian	Weller	<a href="mailto:Flo.weller@gmx.de">Flo.weller@gmx.de</a>	X		
Miniwart	Tanja	Henrici	<a href="mailto:tanjahenrici@gmail.com">tanjahenrici@gmail.com</a>		X	
1. Vertr. d. Einsatzabteilung	Patrick	Löw	<a href="mailto:patrick-loew@gmx.de">patrick-loew@gmx.de</a>	X		
2. Vertr. d. Einsatzabteilung	Felix	Hammer	<a href="mailto:fixham@gmail.com">fixham@gmail.com</a>		X	
Beisitzer	Klaus	Haibach	<a href="mailto:claus.haibach@gmx.de">claus.haibach@gmx.de</a>	X		

**Tageordnungspunkte**

**1. Organisatorisches Vorstandsarbeit allgemein**

- Anzahl der festgelegten Sitzungen werden im Jahr auf 4 Stück, eine je Quartal reduziert. Weitere Sitzungen werden bei Bedarf kurzfristig jedoch mindestens eine Woche vorher einberufen.
- Als Kommunikationsweg ist in Zukunft E-Mail gewünscht.
- Die Organisation der Facebook Seite und der Homepage übernimmt Timo Zenkert.
- Pressewart (Timo): Stellt aktuelle Infos von unseren Aktivitäten mit Bild auf die Homepage und auf Facebook. Dazu wird er generell von den verantwortlichen Stellen frühzeitig informiert, wenn was ansteht. Er macht dann Bilder und erstellt einen kurzen Bericht dazu (Bsp.: Heute ist unsere Einsatzabteilung für Sie im Ort unterwegs und macht XY).
- Für Veranstaltungen soll ein Ablaufplan erstellt werden, der dem Vorstand bei künftigen Veranstaltungen die Arbeiten erleichtern soll. Weiter soll es einen Aufbauplan für jede Veranstaltung als Art Checkliste geben, damit beim Aufbau nichts vergessen geht und jeder der Anwesenden beim Aufbau weiß was zu tun ist. Evtl kann selbiger beim Abbau verwendet werden, damit jeder weiß wo alles wieder hin kommt.
- Dennis wird versuchen bei Veranstaltungen beim Auf-/ und Abbau anwesend zu sein. Es sollte jedoch immer sichergestellt sein, dass bei Auf- und Abbau mindestens eine Person aus dem Vorstand anwesend ist, die weiß was in der Vorstandssitzung zur Veranstaltung besprochen wurde.

- Zettel werden nur noch ausgedruckt, wenn es nicht anders möglich ist, so wird während der Sitzung zum Beispiel mit Beamer gearbeitet. Außerdem soll es zukünftig auf der Homepage einen internen Passwortgeschützten Bereich geben, in diesen verschiedene Sachen wie zum Beispiel die Protokolle der Vorstandssitzung, die Satzung, eventuelle Dienstpläne etc. abgelegt werden können. Alle aus dem Vorstand erhalten Zugriff darauf. Timo richtet Dennis und Nicole eine Möglichkeit ein, Dinge dort abzulegen. Alle anderen sollen bei Bedarf Timo etwas schicken und er wird es dann ablegen.
- Es wurde beschlossen, dass das Austeilen von Briefen und Flyern für die Vereinsmitglieder weiterhin per Brief erfolgen soll, denn der Vorstand hält es für unpersönlich und nicht möglich (ältere Vereinsmitglieder) auf E-Mail umzusteigen. Wenn es etwas zu verteilen gibt, soll dies entweder nach einer Übung ausgelegt werden, sodass jeder was mitnehmen kann oder donnerstags in der Feuerwehr ausgelegt werden. Wenn nötig, wird per SMS oder WhatsApp kurz darauf hingewiesen, dass etwas zum verteilen in der Feuerwehr bereit liegt.
- Das Abschließen des Saales Felsenkeller sowie das Unterzeichnen der ordentlichen Überlassung des Saales und die Schlüsselübergabe erfolgt künftig durch den letzten Anwesenden des Vorstandes. Alternativ wird der Saal nach dem Aufräumen gleich abgeschlossen und die die den Abend gerne noch ausdehnen möchten gehen gemeinsam in die Feuerwehr.
- Die Besuche bei den Vereinsringsitzungen sollen Vorstand aufgeteilt werden, ausgenommen sind Wehrführung und Jugendwarte. Es genügt wenn ein Vertreter des Vorstandes bei der Vereinsringsitzung anwesend ist. Dennis wird kurz vor einer Sitzung entweder eine Rund Mail machen oder Personen direkt ansprechen, sofern er nicht selbst hin geht.

## 2. Geburtstage

Roswitha	Fink	29.06.1958	<b>60</b>
Sonja	Löw	23.11.1958	<b>60</b>
Walter	Scholz	28.12.1958	<b>60</b>
Wolfgang	Binz	07.09.1953	<b>65</b>
Edmund	Maaß	22.05.1948	<b>70</b>
Volker	Nickel	02.11.1948	<b>70</b>
Manfred	Sukatsch	20.09.1948	<b>70</b>
Friedhelm	Busch	16.11.1938	<b>80</b>
Jürgen	Holste	05.08.1938	<b>80</b>
Paul-Heinrich	Wetzel	15.07.1938	<b>80</b>
Werner	Hanisch	08.09.1928	<b>90</b>
Ludwig Eberhard	Müller	27.03.1928	<b>90</b>

Die nächsten Geburtstage sind: Roswitha Fink (Nicole klärt ab, ob der 60. Geburtstag richtig ist und bringt ggf. eine Karte hin), Edmund Maaß (Christoph bringt eine Karte hin) und Ludwig Eberhard Müller (Frank bringt eine Karte hin). Alle weiteren werden auf der nächsten Sitzung geklärt.

Die Geburtstagskarten sollen verallgemeinert werden und eventuell in einem Copyshop ausgedruckt werden. Dennis holt hierfür ein paar Angebote ein und wird diese auf der nächsten Sitzung vorstellen. Des Weiteren sollen diese dann so platziert werden, dass jeder Zugriff darauf hat und sich um den ein oder anderen Geburtstag kümmern kann.

### **3. Mitgliederwerbung**

- Bildung einer Arbeitsgruppe → Bisher haben sich bereit erklärt: Christoph Grün, Martin Pitton und Dennis Schütz Die Wehrführung wird auf den nächsten Übungen fragen wer aus der Einsatzabteilung noch in der Arbeitsgruppe mit machen möchte
- Die Mitgliederwerbung soll persönlich erfolgen, sprich Leute direkt ansprechen. Eine gute Gelegenheit hierfür bietet das Dorffest wo seitens der Feuerwehr wieder ein Stand gemacht wird.
- Es soll ein Aktionstag nach dem Dorffest stattfinden, dieser wird von oben genannter Arbeitsgruppe ausgearbeitet.
- Dieselbe Arbeitsgruppe ist auch für den Stand auf dem Dorffest zuständig, unter anderem wollen sie noch einmal den Brandcontainer anfragen.

### **4. Löschbande**

- Bildung einer Arbeitsgruppe → Timo Zenkert, Tanja Henrici und Florian Weller haben sich hierfür bereit erklärt. Weitere Interessenten sind auch hier gerne gesehen.
- Aktuell kommen nur max. 2 Kinder zu den Übungen, allerdings sind 8 Stück gelistet laut Mario Binz. Hier wird darum gebeten, zu prüfen, ob die Kinder noch Interesse an der Löschbande haben und die Liste zu aktualisieren.
- Alex Schneider von der Zeitung soll einen Bericht erstellen über die Löschbande und Jugendfeuerwehr, der dann auch in der Gazette erscheinen soll. Die Arbeitsgruppe Löschbande, soll mit Herr Schneider Kontakt aufnehmen und klären in wie fern solch ein Bericht möglich ist und ihn damit beauftragen.
- Ein weiterer Vorschlag wäre, ein paar Banner drucken zu lassen und diese z.B. an dem Geländer vor dem Gerätehaus aufzuhängen. Die Arbeitsgruppe kümmert sich um Preisanfragen und wird es in der nächsten Sitzung vorstellen.

### **5. Schaukasten am Rewe**

- Pressewart Timo Zenkert übernimmt die Organisation und hat den Schlüssel für den Schaukasten erhalten, des Weiteren prüft er, ob man einen Schlüssel nach machen lassen kann, sodass auch im Schlüsselkasten der Feuerwehr nochmal einer aufbewahrt werden könnte.
- Dennis Schütz hat ein gemeinsames Layout für den Schaukasten vorgeschlagen, welches auch im Vorstand für gut befunden wurde. Er stellt Preisanfragen bezüglich einer Blechrückwand mit roter Folie und einem neonfarbenen Feld in Gelb für aktuelle Informationen. Der Infotext wird von den einzelnen Abteilungen überarbeitet, mit Hilfe vom Pressewart. Dieser aktualisiert im selben Zuge auch den Infotext der Abteilungen auf der Homepage.
- Aus zu hängendes wird an den Pressewart gemailt. Dieser druckt es aus und hängt es in den Schaukasten, zusätzlich evtl. auf Homepage und Facebook.

### **6. Aktionstag am 24.03.2013 der Gemeinde Weilrod**

- Mitwirken durch Löschbande und Jugendfeuerwehr mit Bus und Anhänger
- Freiwillige können gerne jederzeit mit machen, allerdings soll die Einsatzabteilung dieses Mal außen vor sein, da genug Termine und Übungen in den letzten Wochen waren und bevorstehenden Wochen anfallen.
- Treffpunkt für diesen Aktionstag ist um 09:30 Uhr im Weilpark.
- Timo Zenkert kommt ebenfalls vorbei und macht ein Foto von der Aktion für Facebook und die Homepage.

## 7. Ausflug 2018

- Christoph Grün hat beim Fernsehen angefragt, doch leider würde das den Preisrahmen sprengen. Aus diesem Grund sind in der Vorstandssitzung folgende Vorschläge gesammelt worden:
  - Fulda (Feuerwehrmuseum)
  - Bitburg (Brauereibesichtigung)
  - Eisenach (Wartburg)
  - Trier
- Christoph fragt noch vor den Osterferien bei dem Busunternehmen an, welche Fahrt wie viel Kosten würde und entscheidet dann für einen dieser Vorschläge. Der Vorstand muss dazu nicht mehr befragt werden und überlässt Christoph die Wahl.

## 8. Verschiedenes

- Mülltonnen → In letzter Zeit wurde ab und an vergessen die Tonnen raus zu stellen, somit gab es ein kleines Müllproblem. Dies soll in Zukunft behoben werden, indem jeder dran denkt bzw. im Dorf die Tonnen stehen sieht und dann bitte auch die Mülltonnen der Feuerwehr einfach rausstellt oder auch wieder Reinholt.
- Des Weiteren soll im Gemeinschaftsraum jeder auch für Ordnung sorgen, räumt z.B. was von den Tischen weg oder man nimmt mal einen Besen in die Hand und kehrt durch etc.
- Auch die Garage müsste mal wieder aufgeräumt werden und eine Liste über die Vorhandenen Sachen gemacht werden bzw. um einen Überblick zu bekommen. Dies wird für die Sommermonate angedacht.
- Des Weiteren wurde beschlossen, dass Christoph Grün als 2. Vorsitzender von Mario Binz einen Schlüssel vom Gemeinschaftsraum erhält. Der Generalschlüssel den Christoph von Ingolf Müller erhalten hat wird an Dennis Schütz übergeben.
- Zuletzt möchte Florian Weller (Jugendwart) noch einmal daran erinnern, dass im Jahr 2019 "50 Jahre Jugendfeuerwehr" anstehen. Dies wird ein Punkt für die nächste Sitzung sein.

Fürs Protokoll

Nicole Rumpf  
Schriftführerin  
Freiwillige Feuerwehr Rod a. d. Weil